
Venerdì 29 

Febbraio 2008 • AsSISI - BASTIA UMBRA 

Nuova.viabilità a Tordandrea I circoli delle Lib.ertàsLdanno _ ,~E'mot:to fra S~IY~~Q_re Quidacciolu 
economo del Sacro Convellto' domani inaugurazione dell'incrocio appuntamento alla Domus Pacis 

ASSISI -E' morto all'età di 79 anni il confratello Salvatore QuidaccioluASSISI - I Circoli Umbri della Libertà si incontrano ad Assisi. SiASSISI - Sarà inaugurata domani alle 11 la nuova strada di Tordandrea. 
della provincia religiosa del SS. Crocifisso dei frati minori conventualiL'appuntamento è presso l'incrocio della nuova viabilità con via Santo svolgerà domani alle 16 presso la Domus Pacis di Santa Maria degli 
di Sardegna. Da 26 anni era di famiglia al Sacro Convento come econoAngeli il convegno organizzato dai circoli. "In vista della prossimePatrono, nelle vicinanze dell'uscita della zona industriale di Santa Maria 
mo. I funerali saranno presieduti dal vescovo Domenico Sorrentino,degli Angeli. "L'apertura della nuova viabilità eilluminazione -fa sapere in elezioni nazionali - si legge in una nota - è opportuno dibattere sulle 
accanto il generale padre Marco Tasca e padre Vincenzo Coli nellauna nota l'amministrazione comunale del sindaco Claudio Ricci -migliore aspettative dei cittadini". Saranno presenti i presidenti dei Circoli della 
basilica inferiore di San Francesco d'Assisi alle ore 15.00.Libertà, cittadini, rappresentanti di associazioni, imprenditori.rà l'accesso al plese di Tordandrea dagli svincoli della strada statale 75". 

Dibattito in Provincia sulla riapertura della "249" dopo la frana 

Strada di Torgiovannetto,
 
semafori e verifica del muro
 

ASSISI - Proseguono le audizioni 
presso il palazzo della Provincia 
per discutere della frana di Torgio
vannetto. Durante l'ultimo incon
tro sono stati sentiti i tecnici della 
Comunità Montana Monte Suba
sio (geologo Nini). Mentre la ex 
cava è stata demolita dal proprieta
rio ela gara dJappalto è stata asse
gnata all'Ati tra le ditte Antonini e 
Lupini, continua dunque il percor
so parallelo che è stato chiesto dal 
capogruppo di Forza Italia in con
siglio provinciale Ivo Fagiolari. n 
consigliere ha infatti depositato 
una mozione per "dare mandato 
agli uffici provinciali competenti 
per attivare tutti i meccanismi ne
cessari al fine di revocare l'ordi
nanza di divieto di circolazione 
sulla strada provinciale 249 di As
sisi, attraverso una riapertura con
trollata della provinciale medesi
ma con i semafori, la verifica del 
muro esistente e le eventuali altre 
piccole opere di messa in sicurez
za"; la mozione è stata ritirata in 
seguito all'accettazione dal parte 
del consiglio provinciale di dar vi-

Frana Proseguono le audizioni in Provincia sulla vicenda 

ta auna commissione per verifica dell'incarico affidato all'Alta Scuo
re se, effettivamente, una riapertu la luno studio per verificare la si-. 
ra immediata della strada è possi tuazione della frana ed eventuali 
bile. Dopo i tecnici della Provin pericoli ad essa collegati, ndrl nel
.cia edel Comune, è stata sentita la Ia fase precedente ai finanziamen
Comunità Montana. Durante l'in ti della Prociv dell'anno scorso". 
contro iI consigliere Fagiolari ha Fagiolari ha anche chiesto all'ente 
posto alcune questioni all'ente "come mai non siano stati presi 
montano. "La novità - commenta provvedimenti nel primo anno 
Fagiolari -è che è in atto un proce dell'evento franoso"; la Comunità 
dimento da parte della Corte dei Montana ha risposto 'iparlando di 
Conti per valutare la regolarità difficoltà" per la gestione del pro

blema a livello di autorità. L'ente 
montano ha sottolineato che, nel 
momento in cui la competenza è 
passata alla Provincia, la Cm ha 
finito il suo compito. Thttavia, pa
re che la stessa Comunità abbia 
inviato una lettera nella sede di 
piazza Italia a Perugia, girata per 
conoscenza anche a Comune, Re
gione e proprietà dell'ex ca1cifi
cio. La lettera ricorda la conven
zione tra la Comunità e il proprie
tario secondo cui il muro provvi
sorio, che dovrebbe essere àbbat
tuto a breve per la costruzione del
la nuova barriera, risulta in "de
tenzione" della stessa Cm fino a 
risoluzione definitiva della frana. 
L'ente montano richiede pertanto 
di conoscere la destinazione del 
muro ancora in essere, aggiungen
do la richiesta di una misurazione 
del rilevato. Una istanza· cile 
avrebbe indispettito i vertici pro
vinciali, visto che potrebbe verosi
milmente creare un allungamento 
nei tempi di risoluzione del pro
blema. 

Valentina Antonelli 

Bartolini 
candidato 
al Senato, 

subito 
scintille 

ASSISI {v.a.} - Nella'città serafi
ca, "la destra sembra dare segni 
inequivocabili di nervosismo da 
liste". Lo dice Francesco Di la
scia, segretario del circolo di Ri
fondazione Comunista di Assisi. 
Come premessa alla sue conside
razioni, Di Lascia vuole sottoline
are anche che "la destra qui in 
Umbria non ha mai dato grande 
prova di sé, tolto qualche isola feli· 
ce come Assisi, ove l'alleanza con 
il clero è determinante". I segnali 
di crisi, secondo il segretario, sa
rebbero imputabili a quanto se
gue: "Sembrerebbe infatti - com
menta Di Lascia -che i cosiddetti 
circoli delle libertà abbiano scelto 
come candidato al Senato da pro
porre al presidentissimo Berlusco
ni l'ex sindaco e attuale assessore 
della città di~i Giotgio'Barto- . 
lini. Ma iI fondatore di questi cir
coli Armando Fronduti ha fatto 
sentire tutto iI suo disappunto, di
chiarando inopportuna la scelta. 
Conoscendo la 'tigna' di Bartolini 
si può immaginare quello che suc
cederà nel prossimo futuro" . 

Albergatori 
a convegno 
su banche . .


ensparmlO 
aziendale 

ASSISI {a.g.} - Si svolgerà nel 
corso della giornata di oggi un in
teressante meeting con Basilea 2, 
fortemente voluta e promossa 
dall'associazione degli albergatori 
assisani, attualmente presieduta 
da Massimo Paci. La giornata di 
lavoro, che avrà luogo presso la 
sala Blu àel municipio di Assisi, 
in piazza del Comune, verrà inau
gurata dal saluto del sindaco di 
Assisi, Claudio Ricci, previsto 
per le ore lO, cui seguirà un'intro
duzione di Maurizio Berruti, con
sulente financial impresa, e un 
primo dibattito fra i presenti. L'as
semblea si riunirà poi nel pome
riggio, a partire dalle ore 15.30, 
per trattare in modo specifico tre 
argomenti: "li rapporto banca im
presa", "Come sono cambiate le 
regole· di accesso al credito" e 
"Gli strumenti per migliorare le 
propie strategie aziendali". In pra
tica si discuterà di quale modello 
da presentare alle banche, raring, 
conoscenza del fabbisogno mone
tario della propria azienda e del 
reale margine di contribuzione. 

nParHtv denuJctJdieo sij1reJHIrtl allePolitiche Tutti i nomi dell'assemblea guidata da Simone Pettirossi 
Q.uattro bastioli pronti Pd, eletto il coordinamento comunale all'avventura in Parlamento 

BASTIA UM.8RA (a.g.) - Corrado Stornelli, Anna Maria Veronesi, ASSISI {v. a.} - E' stato appena 
Patrizia Cristofani e Nicolò Vìolini; sono questi i nomi che il coordina eletta la squadra del Partito Demo
mento comunale bastiolo del Partito Democratico propone per il Parla cratico per ilcoordinamento comu
mento. La decisione del gruppo politico è stata resa nota in seguito alla nale. Il nuovo direttivo è composto 
consultazione che si è svolta domenica 24 febbraio presso la sala del da Dina Bugiantelli, vicecoordina
consiglio comunale del municipio. trice, Luigi Rossetti, tesoriere, An
Mentre il nome di Stornelli era già noto per essere già stato eletto gela Abbafati, Brunella Bambagio
coordinatore comunale di partito, la Veronesi è conosciuta per la sua ni, Aurora Begic, Laura Biagetti, 
attività di farmacista, la Cristofani per essere esponente del mondo Carla Collesi, Valentina Dattini, 
produttivo operaio e Vìolini per svolgere ricerca nel settore scientifico, Monica Donati, Chiara Fagotti, Mi
sotto forma di dottorando. chela Giuglietti, Tunoteo Carpita, 

Massimo Felici, Giuseppe Gau"Rinnovamento, competenze, valore aggiunto, pluralismo politico e 
radicamento nel territorio sono i principi che ci hanno ispirato nel denzi, Federico MascioliBi, Salva
compiere questa scelta a livello di candidature" hanno fatto sapere i tore Reitano, Moreno Sgaragli, Si
componenti del coordinamento comunale Pd "il nostro territorio vanta mone Sensi, Marco Timi. Entrano 
forti potenzialità in termini di personalità capaci di assumere ruoli di diritto anche Claudia Maria Tra
politici e istituzionali". vicelli, consigliere comunale, Ma-

Sì al piano industriale senza Margherita e 'Giotti 

La giunta Lombardi regge
 
BASTIA UMBRA {a.g.} - In questo momento poli
tico a Bastia Umbra è il sindaco Francesco lom
bardi a fare da ago della bilancia del consiglio 
comunale. Prove tangibili di questa realtà si sono 
potute riscontrare nel corso del consiglio comuna
le che si è svolto mercoledì 27 febbraio. Il primo 
giro di boa di questa situazione a rischio per la 
maggioranza è stato raggiunto in merito alla discus
sione del punto all'ordine del giorno che argomen
tava sulla variante al piano attuativo di iniziativa 
privata di un'area di recupero in località Bastiola. 
Da una parte si sono schierati i consiglieri comuna
li di Comunisti Italiani, Partito Democratico e Ds; 
dall'altra quelli di Forza Italia, Liste Civiche e 
Margherita. La differenza a vantaggio della maggio
ranza l'ha fatta proprio il primo cittadino col suo 
voro che vale per due. li consigliere Luigino Ciotti, 
ex Rifondazione Comunista, si è astenuto, dal mo
mento che, come aveva già annunciato in seguito 
all'ufficializzazione della sua uscita dal partito, 
non si ritiene più legato allo spirito di coalizione. 
Ma iI tanto chiacchierato scricchiolio politico cui i......'" o, .assi$ÌÌ.'w,duegiomi fa è davvero 
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Non proprio; dopo il ritiro 
- - • "d.-=

delle deleghe all'ex assessore margheritino Gior
gio Antonini e la seguente presa di posizione da 
parte dei suoi colleghi politici, Antonello Caleri e 
Gabriella Bonciarelli, che sono passati all'opposi
zione e l'uscita da Rifondazione Comunista di Lui
gino Ciotti, la giunta era a conoscenza del fatto che 
si sarebbe potuta verificare instabilità politica a 
livello di consiglio comunale. E' forse anche per 
questo che il sindaco Lombardi ha messo in vota
zione il piano così come era passato all'esame 
della commissione consiliare. Ma in cosa consiste
va la pratica amministrativa? Si trattava della possi
bile ristrutturazione dell'ex stabilimento Coletti, 
inizialmente destinato li utilizzo direzionale e com· 
merciale. La giunta Lombardi aveva preso in consi
derazione l'ipotesi di poter destinare l'area intera
mente per uso commerciale, ma le opposizioni 
hanno osservato che "l'area presenta problemi di 
viabilità e di coerenza con l'intero abitato, nonché 
con altri esercizi commerciali". E' stato in partico
lare iI consigliere comunale del gruppo di minoran
za di Forza Italia Luca Livieri, insieme ai rappre
sentantidel. gru~.po politiC? dei. Comunisti.,.... Italiani.• ,• 
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Democratici E ora si pensa al voto del 13 e 14 aprile 

ci", al quale possono aderire ragaz

zi sotto i 3O.anni per dare il pro

prio contributo alla creazione del
 
nuovo partito, alla creazione di fo

rum e gruppi di lavoro su temi
 
specifici. I primi argomenti trattati
 
riguardano ambiente, attività pro

duttive e imprese, donne, adole

scenti einfanzia, formazione politi

ca, finanza e bilancio. new media,
 
sanità, "terza giovinezza", turismo.
 
Di prossima attivazione i forum su
 
arte e cultura, dialogo tra laici e
 

riano Borgognoni e Gianfranco Edo Romoli, consiglieri comunali credenti, pubblica sicurezza, sicu

Buini, delegati all'assemblea regio Sono diverse le iniziative messe in rezza sul lavoro, urbanistica eterri

naIe Pd, Gianfranco Gambucci, campo dal nuovo direttivo: dal torio. Soddisfatto il coordinatore
 
Luigi Marini, Claudio Passeri e gruppo dei "Giovani Democrati- comunale Simone Pettirossi. 

La catena del bricolage fnmeeserapre-a Ospedalicchio 

Leroy Medio, parte il cantiere
 
BASTIA UMBRA -Condivisibne del sapere, del potere 
edell'avere. Svelata la forJllula vincente con cui Riccar
do Ciralli, oggi direttore dello sviluppo aziendale nel 
centro-sud Italia, ha visto la Leroy Merlin mietere suc
cessi in tutta la nazione eche, è certo, farà anche il bene 
della realtà occupazionale bastiola. Questa la sintesi 
massima della conferenza stampa con cui ieri mattina, 
presso la sala consiliare del municipio bastiolo, è stato 
presentato il progetto che vedrà la catena di distribuzio
ne di bricolage collocarsi presso la zona industriale 
della frazione di Ospedalicchio. Apresentare ilproget
to erano presenti il sindaco, Francesco Lombardi, il 
vice sindaco, nonché assessore alle politiche sociali, 
Nadia Cesaretti, l'assessore allo sviluppo economico e 
al commercio, Andrea Tabarrini, Massimo Garinelli, 
dell'ltalcostruzioni S.p.a., ei vertici della Leroy Merlin 
Italia. "Dopo tanto e complesso lavoro di diplomazia 
politica, si chiude un percorso che ha avuto inizio un 
anno e mezzo fa" ha raccontato l'assessore Tabarrini 
"entro il mese dimarzo iI consiglio comunale approve
rà in modo definitivo la pratica e l'ltalcostruzioni avrà 
quindi il permesso di procedere alla realizzazione del 
cantiere". Si accinge a evolvere quindi la realtà,com
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servizi legati alla zona industriale di Ospedalicchio 
godranno di alcuni interventi migliorativi. Infatti, ca
me già annunciato dal primo cittadinino durante il 
consiglio comunale del 27 febbraio, il nuovo svincolo 
dalla strada statale 75 verrà inaugurato mercoledì 12 

.marzo eaquesta altezza verrà realizzata una rotatoria di 
50 metri di diametro esterno, soprattutto per snellire la 
circolazione dei mezzi pesanti, ma anche per condurre 
al complesso della Leroy Merlin. L'edificio sarà mono
piano, con un'altezza massima di 9metri. Ma idati che 
risultano più interessanti per i cittadini sono ovviamen
te quelli relativi alla capacità ealla qualità occupaziona
le che si prospettano abreve termine. "n gruppo Leroy 
Medin, che poi fa parte della grande famiglia Adeo, 
solo in Italia registra un fatturato pari a 398 milioni di 
euro" ha dichiarato iI direttore Ciralli "conta 2.500 
collaboratori di età media compresa tra i 30 ei 32 anni, 
con un turo over che si aggira intorno al 2%; dati 
paragonabili solo con realtà lkea, per fare un esempio. 
Pur rimanendo un sistema aziendale, il nostro offre al 
dipendente l'opportunità di essere imprenditore per 
ciò che riguarda le proprie responsabilità e di essere 
quindi premiato dal cosi detto premio di pIQgre~IJ .. 
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